

Konformitätserklärung gemäß dem Gesetz über Funkanlagen und Telekommunikationsendeinrichtungen (FTEG) und der Richtlinie 1999/5/EG (R&TTE)

Declaration of Conformity in accordance with the Radio and Telecommunications Terminal Equipment Act (FTEG) and Directive 1999/5/EG (R&TTE)

Baltic Seagull Electronics UG (haftungsbeschränkt)
Schauenburgerstraße 116
D-24118 Kiel
Germany

erklärt, dass das Produkt: iVol blu, Artikelnummer 8010; iVol 2G16, Artikelnummer 8011
declares that the product:
Verwendungszweck: **Funkfernsteuersender für den Modellbau**
Intended purpose: **Remote control transmitter for models**
Frequenzbereich: 2400,0MHz – 2483,5MHz
Frequency range:
Maximale Sendeleistung: 100mW EIRP, herabsetzbar auf 10mW
Maximum transmission power:
Modulationsart: FHSS
Type of modulation:
Geräteklasse: **2**
Equipment class:

bei bestimmungsgemäßer Verwendung den grundlegenden Anforderungen des § 3 und den übrigen einschlägigen Bestimmungen des FTEG (Artikel 3 der R&TTE) entspricht.

complies with the essential requirements of § 3 and the other relevant provisions of the FTEG (Article 3 of the R&TTE Directive), when used for its intended purpose.

Angewandte Normen Harmonised standards applied

Elektromagnetische Verträglichkeit und Funkfrequenzangelegenheiten (EMC/ERM) für 2,4GHz-Bandspreiz-Funkübertragungssysteme

Electromagnetic compatibility and Radio spectrum Matters (EMC/ERM) for 2.4GHz spread spectrum transmission systems

EN 300 328 V1.7.1
EN 301 489-1 V1.6.1
EN 301 489-17 V1.2.1

Gesundheit und Sicherheit für Einrichtungen der Informationstechnik
Health and safety requirements pursuant

EN 60950

In einigen Ländern der Europäischen Union können Einschränkungen hinsichtlich der Nutzungsart und der zulässigen Sendeleistung bestehen. Der Benutzer ist angehalten, sich vor der Inbetriebnahme des Gerätes über die anzuwendenden Rechtsvorschriften zu informieren.

In some countries of the European Union restrictions regarding the allowed modes of operation and maximum transmission power may apply. The user is required to gather information about applicable law.



Andreas Schweigstill
Geschäftsführer/Managing Director



Version: 01.04.2011